



PRESSE-MELDUNG

EIN GeburtstAG für alle

Wir werden alle an einem gemeinsamen Tag ein Jahr älter.

Wie geht das?

In vielen Teilen Chinas und der Türkei wird noch immer zu Beginn eines neuen Jahres ein jeder (symbolisch) ein Jahr älter. Dies deshalb, da in der Vergangenheit nicht alle Eltern ein Standesamt in der Nähe hatten, um die Babys anzumelden. Und später war es manchmal schwierig, sich an das genaue Datum zu erinnern.

Diesen alten Brauch möchten wir gerne übernehmen und daher am ersten Freitag nach den Weihnachtsferien eine riesige Geburtstagsfeier für ALLE Kinder feiern. Jeder hat bei uns symbolisch an diesem Tag (**8. Januar 2016**) Geburtstag und wird gefeiert.

Damit schaffen wir eine Alternative zu den bisherigen 30, 40, 50 ... einzelnen Geburtstagsfeiern im Jahr, mit Stress und Konkurrenzdruck („Wer bringt den leckereren Kuchen mit? ...“).

Wenn auch Sie ein Jahr älter werden möchten:

Wir laden Sie herzlich ein für Freitag, den 8. Januar 2016 um 14.10 Uhr in die Martinschule, Wanner Straße 125, 45888 Gelsenkirchen

Aus dem Essensraum wird ein Geburtstagscafé mit einer riesigen Torte für alle, in den Gruppenräumen werden traditionelle Geburtstagsspiele neu entdeckt. Eine Pinata wird zum Schluss von dem Kind geöffnet, das als letztes Geburtstag hatte. Aber davon weiß es natürlich noch nichts.

Kontakt:

Martinschule

Offene Ganztagschule

Anette Kortens, Verantwortlich pädagogische Fachkraft

0209 1478586, ogs-wanner@ogs-wanner.de

Gelsenkirchen, 4.1.2016